



第12回 歩こう会 開催報告（2025年3月22日）

「歩こう会」は、東日本大震災復興支援活動として2012年にスタートいたしました。東日本大震災だけでなく、各地で災害が発生していますが、被災地の1日も早い復興を願い、私たちにできる支援を継続的に実施することが大切であると考え、これからも支援活動を続けていきます。

今回私たちが訪れたのは、世田谷区の玉川エリアです。

行程：二子玉川駅改札口～二子玉川公園（帰真園、旧清水邸書院、富士見台）～善養寺～野毛六所神社～等々力渓谷公園（不動の瀧、等々力不動尊、稚児太師堂、日本庭園、書院建物）～野毛大塚古墳～イタリアンレストラン「OTTO」～等々力駅

初夏を思わせる爽やかな天候のもと、都内にいながらも自然や歴史、文化に触れることができ、また歩きながら参加者同士でさまざまな話しをすることができ、充実した時間を過ごしました。野毛という地名は崖を意味するそうで、土地柄アップダウンも多く、良い運動にもなりました。

今回の参加者5名の皆様からお預かりした参加費の一部、ならびに有志の方々からのご寄付を合わせた39,750円は、「令和6年能登半島地震に係る災害義援金」として寄附いたしました。ご協力くださいました皆様の温かいお気持ちに心から感謝申し上げます。

